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Вопрос избирателей

В городе Переславле-Залесском ощущается острый недостаток школьных зданий. Суще
ствующие школы переполнены. Лишь в одной из них, средней школе №1 имени В. И. Ленина,
имеются слесарная и столярная мастерские. В других же школах нет не только мастерских,
но даже и самых необходимых учебных кабинетов.

В 1952 году правительство приняло решение о строительстве в нашем городе здания средней
школы на 440 учащихся. Однако Министерство просвещения РСФСР и исполком Ярославского
областного совета до сих пор ничего не сделали для его выполнения.

На прошедших недавно отчётах депутатов городского совета избиратели задавали им один
и тот же вопрос: когда выстроят школу?

Хочется спросить заместителя председателя исполкома Ярославского областного совета
тов. Колотошина: «В самом деле, когда же, наконец, начнётся строительство школы в городе
Переславле-Залесском?»

К. Иванов, депутат Переславль-Залесского городского совета.
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